

Poing, 17.01.2024

## Wärmepads für die kalte Ukraine

Bekanntlich herrscht in der Ukraine wegen der weiten Entfernung zum Atlantik ein eher kontinentales Klima, sprich: die Sommer sind dort heißer und die Winter kälter als bei uns. Derzeit ist es dort folglich deutlich eisiger als hier.

Daher haben wir in den letzten Tagen des vergangenen Jahres – auf entsprechend dringende Bitten hin – aus unseren knappen Spendenmitteln 1200 Paar Wärmepads (30 Packungen) zum Preis von knapp € 1.000,- beschafft und diese am 04.01.2024 auf dem Parkplatz der ukrainisch-katholischen Kirche in einen Krankenwagen zu anderen humanitären Gütern für den Weitertransport in die Ukraine geladen.



Manfred Schlägl und Ludwig Lanzl



Die Wärmepads sind angekommen

Diese Wärmepads entwickeln nach dem Auspacken (zusammen mit dem Luftsauerstoff) für etwa 7 bis 10 Stunden eine gleichmäßige Wärme. Sie werden im medizinischen Bereich zum Lösen von Verspannungen eingesetzt, können aber auch einfach zum Wärmen von z.B. Händen oder Füßen verwendet werden. Gerade aus dem letztgenannten Grund sind sie momentan in der Ukraine sehr begehrt.

Inzwischen ist der besagte Krankenwagen in der Ukraine angekommen und die nützlichen Wärmepads werden dort redlich an die Frierenden verteilt, auch wenn 1200 Paar nur eine winzige Waffe gegen die große Kälte sind. Gerade aus dem letztgenannten Grund hätten wir diese Aktion vom Anfang Januar gerne wiederholt – bevor der Winter vorbei ist.

Nur am Rande sei noch erwähnt, dass der besagte Krankenwagen (und zwei weitere Fahrzeuge!) vor ihrer Reise in die Ukraine an der „Firmentankstelle Lanzl“ kostenfrei betankt worden sind.

Falls Sie unsere Absicht sinnvoll finden, können Sie uns mit einer (zweckgebundenen) Spende dafür unterstützen.

Unsere Kontoverbindung lautet:

**OstEuropaHilfe e.V., IBAN: DE97 7025 0150 0027 9517 63, BIC: BYLADEM1KMS**